

El País, 5 de junio de 2000

Andalucía, Única, pág. 1 - Tipología indefinida

La ciencia como juego

Bajo el lema Con la ciencia si se juega, decenas de almerienses, la mayoría de ellos estudiantes, tuvieron ayer la oportunidad de comprobar que la fama de asignaturas áridas y tediosas que a veces arrastran las matemáticas, y las ciencias en general, no se corresponde con la realidad. A través de numerosos y divertidos recursos didácticos, los responsables del proyecto Galileo y miembros de la sociedad matemática Thales, lograron que los participantes pudieran hacer figuras geométricas con pompas de jabón o comprobar su agilidad mental jugando al bingo matemático